



# 芙蓉の会だより

第 11 号

平成23年11月 20日発行

連絡先3689-0977

(勝倉)

～介護予防は生きがづくりから～

金木犀の芳香漂い、秋の訪れを知らされました。10月、おかげさまで多くの皆さまに支えられ、“うきた芙蓉の会”も2周年を迎えることが出来ました。

楽しい集いを重ねながら、利用者の皆さんが友人、知人を誘っていただき、スタッフ共々30名を超える日もあり、会館いっぱい歌声が広がり、楽しかった！！の笑顔が、何よりのご褒美と励みになっております。これからもお一人、お一人の心に寄り添いながら、共に楽しく元気に過ごせる居場所でありたいと願っています。



金木犀の香り漂う



楽しく歌おう！



9月20日手づくりサークル：ポケットの皆さんによるストロー風車づくり



10月4日おかげさまで2周年  
スタッフ一同でパネルシアター  
ー泣いた赤鬼ー



大勢の皆さんをお迎えて！

10月18日指編みで  
ハロウィンたわしを



もうすぐ出来上り！



私にもできます

## ボランティア活動

阿部 四郎

ボランティア活動で、人と人が出会う喜びを味わう。出会いが出会いをよび、人間関係が深まり、コミュニティを作る大きな力となる。

ヨーロッパは長い歴史の中で、ボランティアをしないのは「恥しい」という気持ちの人々に抱かせたが、日本社会では、逆にボランティアをすることに後ろめたい思いをもつことが多かった。戦後日本の貧しい時代には、お互いに助け合って生活を営んだのに、経済成長が人と人を疎遠にし、無縁社会を生んだからだろうか。

東日本大震災はこの意識を大きく変え、何かをしなければ、したい、何ができるか、国民みんなが行動する姿勢、意識が変わった。日本社会もボランティアをしないことが恥しいと思う世の中を作って行きましょう！

～於 全国ボランティアフェスティバル東京にて～

### 今後の予定

12月 6日 12月 20日

1月 3日 お休み

1月 17日

2月 7日 2月 21日

3月 6日 3月 20日

第1第3火曜(13～15時)

於 宇喜田十軒会館